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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.05.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nach wie vor ist die Müllproblematik im GVZ trotz bereits erfolgter Anfragen in den Jahren 2009 

und 2014 aktuell. 

Die in der DS 1838/14 erwähnte Grünpflege und Beseitigung von Müllablagerungen, die 2 x im 

Jahr erfolgen soll, schien einige Flächen nicht zu berücksichtigen. Erst im April 2015 wurden die 

Müllablagerungen in der Straße „ An der Büßlebener Grenze“ erstmals seit 2 Jahren geräumt. 

Vielen Dank! Da aber noch immer kein Müllcontainer aufgestellt wurde und das Parkverbot (was 

erst seit kurzer Zeit wieder ausgewiesen wurde) missachtet wird, liegt erneut Müll an den 

Wegesrändern und auf den angrenzenden Feldern. 

Ich frage Sie daher: 

 

1. Wie wird die Stadtverwaltung künftig mit dem Problem des anfallenden Mülls umgehen(bitte 

unter Angabe möglicher regelmäßiger Kontrollen bzw. Reinigungen)? 

 

2. Welche Möglichkeiten werden gesehen, den ruhenden Verkehr zu kontrollieren oder besser 

noch, zu verhindern (vor allem die hier parkenden LKW)? 

 

3. Welche Möglichkeiten werden gesehen, die Verlängerung der Straße „Am Bürgerhaus“ sowohl 

aus Richtung Hochstedt (hinter dem letzten eingezäunten Grundstück) als auch aus Richtung GVZ 

für den Durchgangsverkehr zu sperren (z.B. durch Poller)? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

  

 

Frau Palmowski, Ortsteilbürgermeisterin 

Hochstedt 
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04.05.2015, gez. i. A. Palmowski   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

